Bono cuestiona a los que defienden el trasvase del Tajo y rechazan el del Ebro

El presidente del Congreso asegura que "el agua es de todos" y afirma no entender "por qué sólo se puede trasvasar desde la cabecera de un río"







CRISTINA FERNÁNDEZ Aún no he entendido por qué sólo puede trasvasarse aqua desde un río y desde su cabecera. No acabo de comprender que haya personas que defienden el trasvase desde la cabecera de un río y se oponen a un trasvase desde la desembocadura de otro", manifestó ayer en Murcia el presidente del Congreso de los Diputados, José Bono, quien inauguró en la Universidad de Murcia el IV Congreso Internacional de Derechos Humanos, Derecho Penal y Criminología. Bono afirmó que "yo mantengo lo que he dicho siempre y es que el agua no es de nadie en particular, que es de todos y principalmente de quien más la necesita, que debe ir de donde sobre a donde falte. Sinceramente, deseo que se compaginen los intereses de cada territorio con los generales de España, que son los verdaderamente importantes y prioritarios", añadió el ex presidente castellano manchego, quien recordó que después de haber sido durante 21 años presidente de Castilla-La Mancha "el asunto del agua es de los que más he



Bono, ayer en su visita a la Universidad de Murcia MARCIAL GUILLÉN

El presidente del Congreso de los Diputados no quiso

estudiado y puedo decir que es uno de los que mejor

manifestarse sobre la derogación del trasvase del Tajo que se contempla en el Estatuto manchego -aunque "tengo mi criterio"- porque "lo que a mí me corresponde es ayudar a las fuerzas políticas para que lleguen a acuerdos".

No obstante, sobre la multitudinaria manifestación que tuvo lugar en Murcia el pasado miércoles, dijo que en esa Región "hay un sentimiento muy profundo sobre el agua y son muchos los murcianos, tengan o no una actividad agraria, que la sienten como una necesidad absolutamente imperiosa".

En este sentido, José Bono reconoció que "existe una contradicción entre quien reclama que venga agua y quien, por ejemplo en mi tierra, vio durante muchos años que el agua pasaba por el acueducto mientras que a ellos se la llevaban en cisternas porque no podían tomarla ni para beber".

Barreda: "No tienen razón por más que se manifiesten"

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, declaró ayer que le da igual que se manifiesten a favor del trasvase Tajo-Segura "una, dos, tres, cinco o las veces que sean" porque "no van a acumular más razón o argumentos por mucho que lo hagan", en referencia a la manifestación del viernes en Elche. Barreda dijo que en la manifestación de Murcia no oyó ningún argumento nuevo ni ningún discurso razonable, y lamentablemente, no la utilizaron para dar las gracias a la cuenca cedente, sino para reivindicar todavía más agua, y "están en esa dinámica".

Por su parte el comité de crisis del Tajo Segura recibió ayer nuevas adhesiones a la marcha con el Club Rotary Elche y el Forum Solidari per l'Aigua de la Comunidad Valenciana.